
 
 
 

 

 

 

Al Presidente 

del Consiglio Comunale 

di Budrio 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA  
 

I sottoscrittI consiglierI  

 

Leda Carisi 

Maurizio Mazzanti 

 
Preso atto  

 
dell'intenzione della Giunta dell'Unione Terre di Pianura di procedere alla costituzione 
dell'Ufficio Unico dei tributi con trasferimento del personale a Granarolo,  
 

Considerato che 
 
per quanto consta, il Comune di Castenaso, pur entrando nell’Unione Terre di Pianura non 
aderirà al momento agli uffici unici (personale e tributi) 
 
 

Tenuto presente che 
 
solo il Comune di Budrio ha, presso l'Ufficio Tributi, lo "Sportello catastale decentrato per 
servizi di consultazione" (vedi delibera di giunta n° 92 del 19/11/2012), sportello molto 
utilizzato dai cittadini, specie dopo l'introduzione dell'IMU. 
 
 

Rilevato che 
 
il pubblico budriese può accedere attualmente all' Ufficio Tributi per 15 ore settimanali e, 
per casi complessi e problematici su appuntamento, e trova sempre competenza e 
cortesia. 

 
Considerato che 

 
tra i 4 Comuni che intendono costituire l' Ufficio Unico, vi è grande diversità 
per i regolamenti, nelle aliquote, nelle tipologie di tributi gestiti in proprio o dati in 
concessione, ecc. 
Avendo ben presente l'importanza del buon funzionamento dell'Ufficio Tributi per il bilancio 
del comune (analizzando i preventivi e i consuntivi di tanti anni si evince che a Budrio le 
previsioni di entrate tributarie sono sempre state confermate dalle riscossioni e il livello di 
contenzioso è molto basso ). 
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Tutto ciò premesso, dato per certo che non si voglia tendere a ridurre la qualità dei servizi 
attuali 
 

Si interroga il Sindaco per conoscere: 
 

1) Se e quando avverrà il trasferimento del personale a Granarolo.  
 

2) Se prima di procedere all' apertura dell' Ufficio Unico si intendano uniformare, oltre 
ovviamente le procedure informatiche, i regolamenti, i tributi gestiti, le aliquote 

 
3) Quante ore di apertura al pubblico, a Budrio, saranno garantite.  

 
4) Se e quando l' archivio cartaceo sarà trasferito su supporto informatico e nel 
frattempo dove sarà conservato. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Budrio, 30 novembre 2012 

 
 

I Consiglieri 
 
 
 

 


